Chant d'entrée : (D 344)

Berger de Dieu, réveille-nous, Voici le temps de la promesse, Nos yeux regardent vers ton jour, Visite-nous par ta tendresse.

- Avec Marie voici l'aurore, Les temps nouveaux sont accomplis. La Vierge accueille la Parole, Dieu prend chair au secret de sa vie.
- 2. Tu es bénie parmi les femmes, Toi, la servante du Seigneur; Dans ton jardin fleurit la grâce, Ta maison voit germer le Sauveur

« Réjouissez-vous »

Tout commence par un OUI. Le oui de Marie, sa confiance, sa foi dans la Parole.

A l'exemple de Marie, sommes-nous à l'écoute de la Parole qui nous est adressée et assez disponibles pour l'annoncer « avec empressement » ? quitte à sortir de notre zone de confort, à risquer l'imprévu ?

Prière pénitentielle: (C 98) 1. Kyrie, eleison, Kyrie, eleison.

Jésus Christ l'Emmanuel, Dieu lumière de Noël, Kyrie, eleison, Kyrie, eleison.

2. **Christe, eleison, Christe, eleison**. Vainqueur de nos ténèbres, tu viens sauver ton peuple. Dieu de paix parmi les hommes tu te fais miséricorde. **Christe, eleison, Christe, eleison**.

5,1-4;6,8

3. Kyrie, eleison, Kyrie, eleison. Toi le Fils du Dieu vivant, tu nous donnes un cœur d'enfant, Kyrie...

Livre de Michée

Ainsi parle le Seigneur:

Toi, Bethléem Éphrata, le plus petit des clans de Juda, c'est de toi que sortira pour moi celui qui doit gouverner Israël.

Ses origines remontent aux temps anciens, aux jours d'autrefois.

Mais Dieu livrera son peuple jusqu'au jour où enfantera celle qui doit enfanter, et ceux de ses frères qui resteront rejoindront les fils d'Israël.

Il se dressera et il sera leur berger par la puissance du Seigneur, par la majesté du nom du Seigneur, son Dieu.

Ils habiteront en sécurité, car désormais il sera grand jusqu'aux lointains de la terre, et lui-même, il sera la paix !

Psaume 79

Le « berger d'Israël » qui était attendu, c'est pour nous le Christ.

Disons-lui notre confiance en son amour.



Berger d'Israël, écoute, resplendis au-dessus des Kéroubim! Réveille ta vaillance et viens nous sauver.

Dieu de l'univers, reviens! Du haut des cieux, regarde et vois : visite cette vigne, protège-la, celle qu'a plantée ta main puissante.

Que ta main soutienne ton protégé, le fils de l'homme qui te doit sa force. Jamais plus nous n'irons loin de toi : fais-nous vivre et invoquer ton nom!



Evangile de Jésus Christ selon saint Luc 1,39-45

En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée. Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte : « Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? Car, lorsque tes paroles de salutation sont parvenues à mes oreilles, l'enfant a tressailli d'allégresse en moi. Heureuse celle qui a cru à l'accomplissement des paroles qui lui furent dites de la part du Seigneur. »

<u>Prière universelle</u> : (D 72) Fais paraître ton jour et le temps de ta grâce, Fais paraître ton jour : que l'homme soit sauvé!

« Ils habiteront en sécurité, et lui-même, il sera la paix ! » Il faut des lieux où les esprits et les cœurs sont stimulés, à passer les frontières

et à s'ouvrir aux murmures et aux cris du monde.

Il faut des hommes et des femmes nourris de la parole du Christ formant une Eglise reflet de la présence agissante de l'amour de Dieu.

Fais de nous, Seigneur, tes bâtisseurs de paix.

« Elisabeth fut remplie d'Esprit-Saint. »

« Regarde et vois : visite cette vigne, protège-la. »
Il faut des hommes et des femmes
humbles et discrets,
emplis de la justice et de la tendresse de l'Evangile,
qui sachent voir les besoins de notre monde
et qui marchent avec leurs contemporains
pour rendre plus humaine notre maison commune.
Seigneur, ouvre nos yeux et nos mains.

Il faut des lieux où la musique de Dieu rejoigne le chant des hommes et où chacun puisse venir cueillir le soleil de la fraternité. Donne-nous seigneur, dans la joie de ton Esprit, de créer ces lieux dans nos communautés, les associations, les villages.

Dieu trois fois saint,

Tu es communauté d'Amour : Tu es Père, Fils et Esprit.

Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe : Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.

Dieu Père,

ta tendresse pour chaque homme est infinie : Fais que nous soyons signe de cette tendresse, spécialement avec les plus démunis. Jésus Ressuscité,

ton engagement pour ton Père a été jusqu'au bout : Remplis nos engagements de ta force et de ta fidélité. Esprit Saint,

Tu es la vie de Dieu répandue en nos cœurs : Rends-nous attentifs aux espérances et aux souffrances des hommes nos frères. Amen!

Sanctus: (C 112)

Saint! Saint! le Seigneur, Dieu de l'univers, le ciel et la terre sont remplis de ta gloire. Hosanna au plus haut des cieux. Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur. Hosanna au plus haut des cieux.

Anamnèse : (C 112)

Quand nous mangeons ce pain et buvons à cette coupe, nous célébrons le mystère de la foi ! Nous rappelons ta mort, Seigneur ressuscité, et nous attendons que tu viennes.

Agneau de Dieu: (C 112)

Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, **prends pitié de nous.** Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, **donne-nous la paix**

<u>Chant de communion</u> : (D 313) Seigneur, tu nous appelles à porter le message de ta venue dans le monde ; que dans nos cœurs, ton Esprit Saint nous illumine pour annoncer les merveilles de ton Amour.

Il se dressera et il sera leur berger. Amen, alléluia! par la majesté du nom du Seigneur, son Dieu. Amen... il sera grand jusqu'aux lointains de la terre. Amen, alléluia! Amen, alléluia!

Tu es bénie entre toutes les femmes. Amen, alléluia ! et le fruit de tes entrailles est béni. Amen, alléluia ! Heureuse celle qui a cru. Amen, alléluia ! Amen, alléluia !

Parole pour la route...

Voici qui devrait faire plaisir aux femmes... Dans l'évangile, ce ne sont pas des hommes qui croient en premier au Messie tant attendu - même s'ils occupent presque toujours les premières loges tout au long des évangiles. Ce sont deux femmes qui, dès la conception de Jésus, témoignent, avant tout le monde, de leur espérance enfin comblée : Élisabeth et Marie.

Et ce seront encore des femmes qui seront les premières à témoigner de la seconde naissance de Jésus au matin de Pâques! Heureuses celles qui ont cru à l'accomplissement des paroles qui leur furent dites de la part du Seigneur!

En cette veille de Noël, comme Marie, soyons empressés : mettons-nous en route, « avec empressement ». Et que quelque chose bouge et tressaille en nous : les paroles qui nous ont été dites de la part du Seigneur, allons les porter à nos frères en manque d'espérance.